

ONU confirma reanudación de diálogo intersirio en Ginebra



N. Unidas, 22 mar (RHC) La ONU confirmó que las negociaciones en Ginebra entre el gobierno y opositores sirios se reanudarán este 23 de marzo, guiadas por el enviado especial Staffan de Mistura.

En declaraciones a la prensa, el portavoz Farhan Haq precisó que las delegaciones comenzarán a llegar mañana a la ciudad suiza, donde las partes celebraron su cuarta ronda de pláticas indirectas desde finales de febrero hasta principios de este mes.

Según el vocero, De Mistura prevé el comienzo sustancial de la nueva fase de diálogo el viernes, después de cumplir su visita a Rusia y Turquía, países garantes de un alto el fuego, vigente en la nación levantina desde diciembre, que Naciones Unidas considera clave para el avance del proceso político.

El enviado especial de la ONU conversó hoy en Moscú con el canciller ruso, Serguei Lavrov, y mañana estará en Ankara, Turquía, antes de llegar a Ginebra.

La anterior ronda de negociaciones permitió a los actores del conflicto establecer una agenda de diálogo con cuatro temas principales: las elecciones, la Constitución, la gobernanza inclusiva y la lucha antiterrorista.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124916-onu-confirma-reanudacion-de-dialogo-intersirio-en-ginebra>



Radio Habana Cuba